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所管事務調査報告書 

 

 本委員会は、所管事務調査を下記のとおり終了したので報告します。 

 

記 

 

１ 調査事項 

（１）農水産物直売所飲食施設等について   １２月２２日 

（２）パークゴルフ場整備等について      １月２０日 

（３）教育環境整備等について         ２月 ４日 

  

２ 調査内容、考察 

（１）農水産物直売所飲食施設等について  

 施設整備の進捗状況について現地調査を実施した。 

・フードコートの概要 ・店舗名と今後のスケジュール 

 

意見 

① 交流人口拡大のためにも営業時間などを検討、工夫し、施設を十分生かし

ていくべきである。 

② 駐車場が不足していないかを注視していくべきである。 

 

（２）パークゴルフ場整備等について    

 パークゴルフ場整備から複合施設整備への方向変換の経緯や今後の計画に

ついて説明があった。 

・整備目的 ・今後の進め方（基本構想の計画作成は企画財政課で担当） 

 

意見 

複合施設整備への前提条件の整理や事業計画原案、全体事業費や採算性などの 

資料も示されていないため、今後も継続調査していく必要がある。 



 

（３）教育環境整備について 

学校施設、学力向上について、山下小学校、山下第一小学校での現地調査を 

実施した。 

 

意見 

   ① 両校ともコロナ禍において感染防止に伴う新しい学校生活様式を実践し

ており、今後とも教育目標に向かい積極的に学力向上に取り組んでいただき

たい。 

② 校舎は老朽化しており、児童の安全・安心を確保するため、山下第一小学

校は、早急に大規模改修をすべきである。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


